

24Jam

Rutan Blora Gandeng Dinas Perpustakaan untuk Tingkatkan Minat Baca Warga Binaan

Dheny Window - BLORA.24JAM.CO.ID

Jul 18, 2024 - 18:07



Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora melaksanakan kegiatan peminjaman buku dari Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Blora untuk Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Rutan Blora. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Gemar Membaca yang bertujuan untuk

meningkatkan minat baca di kalangan warga binaan. Dalam kegiatan tersebut, Kasubsi Pelayanan Tahanan, Tri Murcahyono, dan Staf Pelayanan Tahanan, Vivi Magfiroh, hadir sebagai perwakilan dari Rutan Blora. Kamis (18/07/2024)

Kegiatan ini disambut hangat oleh Sekretaris Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) Kabupaten Blora, Titik Umiyati, S.Pd., M.Si. dan Kepala Bidang Perpustakaan, Setyo Pujiono, S.Sn. Pertemuan ini menunjukkan kolaborasi yang erat antara Rutan Blora dan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Blora dalam upaya mencerdaskan masyarakat, termasuk warga binaan pemasyarakatan yang menjalani masa pidana di rutan.



Dalam kegiatan tersebut, sebanyak 150 buku dipinjamkan dari Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Blora untuk WBP Rutan Blora. Buku-buku yang dipinjam terdiri dari berbagai genre dan kategori, yang diharapkan dapat memenuhi kebutuhan dan minat baca para warga binaan. Langkah ini merupakan bagian dari upaya untuk memperluas wawasan serta memberikan kesempatan kepada warga binaan untuk terus belajar dan mengembangkan diri melalui membaca.

Kasubsi Pelayanan Tahanan, Tri Murcahyono, dalam kesempatan tersebut menyampaikan, "Kegiatan ini sangat penting bagi warga binaan kami. Dengan adanya buku-buku ini, kami berharap para warga binaan dapat mengisi waktu luang mereka dengan kegiatan yang bermanfaat, serta menumbuhkan minat baca yang tinggi. Kami sangat menghargai kerja sama dengan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Blora dalam mendukung program Gemar Membaca ini."



Kepala Bidang Perpustakaan, Bapak Setyo Pujiono, S.Sn., menambahkan, "Kami sangat senang dapat berkontribusi dalam program ini. Semoga buku-buku yang dipinjamkan dapat bermanfaat bagi warga binaan. Kami berharap, setelah mereka keluar, pembelajaran dari buku-buku ini bisa dijadikan modal untuk usaha dan kehidupan yang lebih baik."

Kegiatan peminjaman buku ini diharapkan dapat menjadi langkah awal yang positif dalam menumbuhkan budaya membaca di kalangan warga binaan Rutan Blora. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadi contoh bagi lembaga pemasyarakatan lainnya dalam mengembangkan program serupa untuk meningkatkan kualitas hidup dan pendidikan warga binaan.